

„Evergreens und Ohrwürmer“ Konzert zum neuen Jahr

Am 17. Januar stellten sich die Akkordeonisten von DA CAPO RUHR e.V. und sein Kids-Instrumentalkreis der Gemeinde vor. Dem speziell dafür zusammengestellten Programm gaben wir das Motto: „Evergreens und Ohrwürmer“.

Das Konzert zum neuen Jahr sollte mit Musik beginnen, die zur Jahreszeit passt. Noch vor kurzer Zeit befanden wir uns in einer herrlichen Winterlandschaft. Dieses wurde musikalisch umgesetzt. Das Konzert begann mit der „Petersburger Schlittenfahrt“ und dem „Weißen Winterwald“; und weil das Schlittenfahren sooo schön ist, folgte anschließend noch „Sleigh Ride“.



Der von Silke Achenbach geleitete Kids-Instrumentalkreis hatte dann seinen ersten Auftritt vor großem Publikum. Die Kinder stellten sich musikalisch mit „Ich bin ein Musikante“ vor, bevor die altbekannte Weise „Old Folks At Home“ erklang. Selbstbewusst trugen die Kids ihre Darbietungen vor und wurden prompt mit kräftigem Applaus dafür belohnt. Die Kinder gaben gerne eine Zugabe und verabschiedeten sich mit der Musik von „Pippi Langstrumpf“.

Ebenfalls Premiere hatte der Auftritt des Jugend-Akkordeon-Ensembles unter der Leitung von Jasmin Selcke. Es spielte den „Walzer Nr. 2“ und „Variationen über ein englisches

Seemannslied“. Der „Can-Can“ brachte das ein oder andere Bein im Publikum in Bewegung. Das Publikum erhielt mit „Über den Wolken“ die geforderte Zugabe. Spätestens beim Refrain konnte man zahlreiche Singstimmen in den Reihen hören.

Das Hauptorchester erinnerte mit der „Glenn Miller Story“ an den unvergessenen Sound und Swing von Glenn Miller und spätestens bei einem Medley von den Comedian Harmonists waren auch die Ohrwürmer da. Nachdem mit der Musik von Trini Lopez auch der Rhythmus Einzug gehalten hatte, lösten wir noch unser Versprechen ein: Wir spielten unser Gospel-Medley „Oh Happy Day“. Und auch hier durfte eine Zugabe nicht fehlen: „Down by the Riverside“.

Wir haben wohl den Musikgeschmack unseres Publikums getroffen. Dem Orchester hat dieses Konzert viel Spaß gemacht: Wir möchten uns bei Ihnen herzlich bedanken für Ihre Spenden am Ende des Konzertes und Ihren Applaus. Sie waren ein tolles Publikum!

Es waren viele dabei, die noch nie ein Akkordeon-Orchester gehört haben. Sie waren begeistert und möchten beim nächsten Konzert wieder dabei sein.

Nun, vielleicht sehen wir uns ja spätestens im Herbst. Dann werden wir das 1-jährige Bestehen von DA CAPO RUHR mit einem Konzert feiern. Vielleicht feiern Sie ja mit uns...

*Jutta Hartwig
Musikalische Leitung*



Ach, übrigens:
Weitere Infos über
Aktivitäten oder Proben
von DA CAPO Ruhr
erhalten Sie unter der
Telefonnummer unserer
stellvertretenden
Vorsitzenden Gabi Fritz:
314443